

GO.WEB.ID

Tsaqofah 1 Basic Training, Ketua GPII Kota Bukittinggi Ajak Kawula Muda Kembangkan Pemahaman Agama

Linda Sari - [BUKITTINGGI.GO.WEB.ID](https://bukittinggi.go.web.id)

Aug 17, 2024 - 07:16



Tsaqofah 1 Basic Training, Ketua GPII Kota Bukittinggi Ajak Kawula Muda Kembangkan Pemahaman Agama

Bukittinggi-Pimpinan Daerah Gerakan Pemuda Islam Indonesia (GPII) Kota Bukittinggi menggelar TSAQOFAH 1 Basic Training di Universitas Mochammad

Natsir pada Jumat, (16/08/2024) PD GPII (Gerakan Pemuda Islam Indonesia) Bukittinggi mengadakan acara **TSAQOFAH 1 Basic Training** di Universitas Mochammad Natsir.

Acara ini dihadiri oleh puluhan peserta dari berbagai element Pemuda dan Mahasiswa yang memiliki antusiasme tinggi dalam mengikuti kegiatan Training ini.

Dengan penuh semangat acara ini dibuka dimulai dengan penuh semangat, di mana para peserta diberikan motivasi dan arahan mengenai pentingnya mengembangkan pemahaman agama Islam secara lebih dalam.

Salah satu acara utama dalam kegiatan ini adalah Refleksi **Talkshow Natsir Muda**. Dalam talkshow ini, para pemuda dari element Pemuda dan Mahasiswa berbagi pengalaman dan pemikiran mereka mengenai berbagai topik terkait Kepemudaan keagamaan dan keislaman. "dalam hal ini yang di sampaikan laporan kegiatan dari Ketua Bidang kaderisasi PD GPII Bukittinggi saudara Febri Trifanda".

Para peserta acara turut terinspirasi dan tergerak oleh cerita-cerita yang dibagikan oleh para pemuda dalam talk show tersebut. Mereka mendapat sudut pandang baru dan pemahaman yang lebih dalam mengenai berbagai hal yang berkaitan dengan ajaran agama Islam.

Hal ini diharapkan dapat menjadi motivasi bagi para peserta untuk terus mengembangkan pengetahuan dan pengalaman keislaman mereka.

TSAQOFAH 1 Basic Training di Universitas Mochammad Natsir ini merupakan bagian dari upaya PD GPII Bukittinggi untuk memberikan pemahaman dan pembelajaran keagamaan yang lebih baik kepada generasi muda. Dengan mengikuti kegiatan seperti ini, diharapkan peserta dapat menjadi agen perubahan yang memiliki pemahaman agama yang kuat dan mampu menginspirasi orang lain di sekitarnya. Dalam hal ini penyampaian sambutan dari Dewan Syuro PD GPII Kota Bukittinggi "Abang Akmal thulas sebagai Wakil Ketua Dewan Syuro PD GPII Bukittinggi".

Kegiatan ini juga menjadi ajang silaturahmi dan pembentukan jaringan antar peserta, sehingga terjalin kerjasama dan kolaborasi yang baik dalam mengembangkan dakwah Islam di tengah masyarakat.

Ketua Umum Muhammad Ridwan, S.Akun berharap bahwa kegiatan seperti TSAQOFAH 1 Basic Training ini dapat terus dilaksanakan dan memberikan manfaat yang nyata bagi para peserta dan masyarakat kota bukittinggi sekitarnya dari Bukittinggi -Sumatera Barat- untuk Indonesia dan kejayaan Islam.

"Ini adalah bentuk upaya membangun aspek pembangunan SDM maupun pengembangan pemuda yang bersifat berkelanjutan demi mewujudkan masyarkat yang unggul,yang sesuai dengan tema training Tsaqofah 1 basic training 1,yang pada hari ini dilaksanakan," ujar Ridwan.

Ia menambahkan, dengan semangat kebersamaan dan kecintaan terhadap Keindonesiaan dan Keislaman, para peserta TSAQOFAH 1 Basic Training di

Universitas Mochammad Natsir siap mengikuti rangkaian dari perkaderan yang di ikuti guna mempersiapkan kader yang unggul dan militan dalam menyebarkan ajaran Islam dengan penuh keikhlasan dan dedikasi.

"Semoga dengan acara ini menjadi langkah awal yang baik dalam memperkuat akidah dan menguatkan jaringan keislaman di kalangan generasi muda,"
pungkas Ridwan .

(Lindafang).